



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE JUÁREZ

04/10/2022

REGIONALES



Tienen maquilas un complicado año por la inflación

Para la industria maquiladora ha sido muy complicado este año absorber, por ejemplo, los porcentajes de inflación que ha habido superando el 8 por ciento que no se había tenido, aunque hay información del Banco de México donde proyecta una inflación más baja para el siguiente año, indicó la presidenta de Index Juárez, Fabiola Luna.

<https://www.elheraldodejuarez.com.mx/finanzas/tienen-maquilas-un-complicado-ano-por-la-inflacion-8973839.html>